
VALE LA PENA? 
 

E’ da sciocchi fare della retorica o della pubblicità, e dimenticare chi ha perso tutto. 

Io non voglio essere un venditore di parole.  Mi faccio forte con una bella poesia di 

mio cugino Alessandro Riccioni: 

 

OGGI SAPPIAMO MORMORARE 

DIVERSE LINGUE E POCHE COSE 

OGGI SAPPIAMO CONTENERE 

GRANDI SEGRETI IN POCHE FRASI. 

EPPURE NON POSSIAMO TRATTENERE 

LE ANTICHE VERITA’, I DUBBI 

I PICCOLI DILEMMI ATTORNO. 

EPPURE SO CHE VERRA’ IL GIORNO 

INASPETTATO E FORTE 

IN CUI LE NOSTRE MANI STRINGERANNO 

NUOVE PROMESSE 

E NUOVA VITA E NUOVA MORTE. 

 

La nostra festa, tradizionale sagra parrocchiale, doni un segno di speranza anche a 

chi non osa più sperare. 

 


